



## ANDALUSIENS Höhepunkte

**16. – 23. April 2016 Rundreise mit Pfr. Eugen Giselbrecht**

*Andalusien ist nach wie vor eine der faszinierendsten Regionen Spaniens und ganz Europas. Strahlendweiße Bergdörfer, maurische Paläste voller Anmut und Kathedralen, in denen Gold und Silber glitzern. Finden Sie Inspiration in orientalischen Gärten, wo Granatäpfel und Orangen reifen. In Andalusien trafen schon immer die unterschiedlichsten Welten aufeinander.*

### **1.Tag Vorarlberg – Andalusien**

Flughafentransfer Zürich, Flug nach Malaga, Transfer zum Hotel. Zimmerbezug.

### **2. Tag Ronda – Jerez**

Fahrt durch die romantische Landschaft der Serrania de Ronda bis zur spektakulär auf einem Felsplateau gelegenen Stadt Ronda geteilt durch eine 160 m tiefe, schwindelerregende Schlucht. Überspannt wird die bis zu 90 m breite Kluft durch drei Brücken, wobei der vierbogige Puente Nuevo auf 150 m hohen Säulen den gewaltigsten Bogen zwischen den beiden Stadtteilen spannt. Unter den vielen hervorragenden Baudenkmalern ist Spaniens älteste Stierkampfarena, die Plaza de Toros, das grandioseste. Die Arena wurde 1785 erbaut. Zwei Sitzplatz-Arkadengänge werden von hunderten zierlichen Säulen getragen und umrunden die Arena. Schön ist auch die weiträumige Plaza del Socorro mit ihren wunderbaren Palästen und vornehmen Stadthäusern. Besuch der Stiftskirche Santa Maria Mayor, des Hauses von Don Bosco. Weiterfahrt in die Stadt Jerez, die weltweit für ihren Sherry und der hier gezüchteten Pferde bekannt ist.

### **3. Tag Cádiz - Sevilla**

Wir besuchen eine Sherry-Weinkellerei mit Führung und kleiner Verkostung. Unsere Rundreise führt weiter zur Hafenstadt Cádiz am Atlantik. Nach einer Legende hat Herkules die Stadt Cadiz gegründet; dem archäo-logischen Befund nach besteht die Stadt seit dem 8. Jh. v. Chr. Wie auch immer, Cadiz ist stolz als die älteste Stadt Europas zu gelten. Mit mehr als 130.000 Einwohnern ist Cadiz die größte Hafenstadt von Andalusien am Atlantik. Sehr schön gelegen auf einer schma-

len Halbinsel im Golf von Cadiz gefällt die Altstadt mit vielen kleinen Plätzen. In Cádiz Stadtrundfahrt. Danach Weiterfahrt nach Sevilla.

#### **4. Tag Sevilla**

Das prächtige Sevilla am Guadalquivir ist die Hauptstadt Andalusiens und gilt als schönste Stadt Spaniens. Sevilla ist voller Charme und besonderem Flair, unvergleichbarer Architektur und kulturellen Baudenkmälern aus vielen Jahrhunderten. Zu den Sehenswürdigkeiten zählen der Torre del Oro (goldener Turm) am Ufer des Guadalquivir und die Cristobal-Colon-Allee mit fantastischen Pavillons, die zur Weltausstellung gebaut wurden. Die Allee führt zum Park „Maria Luisa“, wo sich der schönste Platz der Stadt befindet, die Plaza de España. Der maurische Königspalast Alcázar in der Altstadt wird noch heute von der spanischen Königsfamilie bewohnt. Sehenswert ist auch die Kathedrale, die auf den Grundmauern einer Moschee errichtet wurde und die drittgrößte Europas ist. Der Glockenturm La Giralda ist das Wahrzeichen der Stadt. In der Kathedrale hinterlassen der goldene Altar, die Schatzkammern und die Bilder von Goya, Murillo und Velázquez unvergessliche Eindrücke. Es bleibt auch Zeit für einen ungezwungenen Bummel durch die Stadt.

#### **5. Tag Córdoba - Granada**

Fahrt vorbei an wunderschönen Olivenhainen nach Córdoba. Das Emirat Córdoba wurde 756 n. Chr. vom maurischen Kalifen Abd ar-Rahman I. am Guadalquivir gegründet. Durch die religiöse Toleranz arbeiteten hier Moslems, Christen und Juden zusammen und schon bald entstanden 17 Universitäten. Naturwissenschaften, Musik und Dichtkunst waren einzigartig in Europa, ebenso auch die gepflasterten Straßen und die nächtliche Beleuchtung. Einmalig sind die Baudenkmäler wie zum Beispiel die prächtige Kalifenresidenz Madinat Al-Zahra und vor allem die Mezquita-Moschee, deren Prunkstück der Mihráb Nuevo mit seiner Kuppel ist. Nach der Eroberung durch die Christen ließ Karl V. in dieses Baukunstwerk eine gotische Kathedrale integrieren und zerstörte damit einen Teil dieses einmaligen Kunstwerkes. Die Callejuela de las Flores, die „Blumengasse“, mit dem Märchenbrunnen und der Blütenpracht in den unzähligen Blumentöpfen ist ein weiteres Wahrzeichen Córdoba. Besichtigung der von der UNESCO zum Weltkulturerbe ernannten Moschee-Kathedrale Mezquite. Rundgang durch das Jüdische Viertel mit Synagoge. Weiterfahrt bis nach Granada.

#### **6. Tag Granada**

Granada ist zweifellos eine der Perlen Spaniens. Die langjährige Hauptstadt des maurischen Andalusien verfügt über die wichtigsten Monumente aus dieser Epoche, allen voran die weltberühmte Alhambra. Die Alhambra gilt als achttes Weltwunder und ist ein Palastkomplex bestehend aus dem Nasridenpalast, dem Palast Kaiser Karl V., sowie den Gärten des Generalife und dem Sommerpalast. In Grenada finden sie die schönste Profan- und Sakral-Architektur, die die maurisch-spanische Hochkultur hervorgebracht hat. Spazieren Sie im Anschluß durch das altarabische Viertel Albayzin, das den mittelalterlichen Teil der Stadt bildet, bewundern Sie wunderschöne Gärten sowie blumengeschmückte enge Straßen und atmen Sie die Atmosphäre jahrhundertalter Geschichte, von der Sie überall umgeben sind.

#### **7. Tag Málaga**

Fahrt nach Málaga. Malaga liegt an der Costa del Sol am westlichen Mittelmeer und ist mit rund 570.000 Einwohnern die zweitgrößte Stadt in Andalusien (nach Sevilla). Auf einer kleinen Stadtrundfahrt durch Malaga sehen Sie u.a. die Ruinen des maurischen Castillo de Gibralfaro, die auf einem Berg über der Stadt liegen, das Haus an der Plaza de la Merced, in dem am 25.10.1881 der große spanische Maler Pablo Picasso geboren wurde und die Kathedrale von Malaga. Im Volksmund heißt die Kathedrale „La Manquita“, die Einarmige. Als nach einer mehr als 250-jährigen Bauzeit 1782 endgültig das Geld ausging, konnte der zweite Turm der Kathedrale nicht mehr gebaut werden. Weiterfahrt zum Hotel an der Costa del Sol.

## 8. Tag Andalusien - Vorarlberg

Gemütlicher Ausklang, Transfer am Vormittag zum Flughafen. Rückflug.

### Leistungspaket:

- Flughafentransfers ab/bis Vorarlberg
- Flüge mit SWISS Zürich-Málaga-Zürich
- 7 x Nächtigung (Halbpension) in Hotels der gehobenen Mittelklasse
- Zimmer mit Dusche/Bad, WC, etc.
- Rundreise laut Programm in klimatisiertem Reisebus
- Eintritte laut Reiseprogramm, Sherry Weinprobe
- versierte, örtliche Reiseleitung
- Reisebegleitung ab/bis Vorarlberg: Pfr. Eugen Giselbrecht

### Pauschalpreis: € 1.495,--

- Einzelzimmerzuschlag: € 220,--
- Nicht-Abonnenten-Zuschlag: € 50,--
- Storno- und Reiseschutz: € 74,--
- **Frühbucherbonus bis 15.12.2015 € 50,--**

## Info und Buchung

Nachbaur Reisen GmbH  
6800 Feldkirch - Illpark  
T 05522 74680  
E reisen@nachbaur.at  
Kontaktperson: Sarah Tremel

### Öffnungszeiten:

Mo - Fr 9.00 - 12.30 Uhr  
13.30 - 18.00 Uhr  
Sa 9.00 - 12.30 Uhr

Programm- und Flugplanänderungen vorbehalten / Stand 8. Oktober 2015

**Frühbucher-Bonus:** Wer bis 15.12.2015 eine KirchenBlatt-Leserreise bucht, spart bis zu € 50,-- Euro pro Person.

**Versicherungsschutz:** Wir empfehlen Ihnen den Abschluss einer Reise- und Stornoversicherung. Details dazu erfahren Sie bei Nachbaur Reisen.

**Reisegutscheine:** Die richtige Idee, wenn Sie jemandem eine Freude bereiten möchten - ob zu Weihnachten oder an Geburtstagen: ein Reisegutschein ist stets willkommen. Bestellungen unter: T 05522 3485-211 oder E kirchenblatt@kath-kirche-vorarlberg.at

**Reisebedingungen:** Es gelten die allg. Reisebedingungen des Fachverbandes der Reisebüros Österreichs (ARB 1992). Reiseveranstalter: Nachbaur Reisen GmbH, A-6800 Feldkirch, Leonhardspatz 2-4. Kundengelder sind abgesichert bei der Raiffeisenbank Feldkirch. Abwickler: Europäische Reiseversicherung AG, A-1220 Wien, Kratochwjlestraße 4, Tel.Nr. 01-5044400. Veranstalterverzeichnis Nr. 1998/0317

Preis- und Programm-Änderungen bleiben vorbehalten.